

Glückwünsche an Rabbiner Tom Kučera von der Liberalen Jüdischen Gemeinde München Beth Shalom

Vergangenen September wurden erstmals seit 1942 in Deutschland wieder Rabbiner ordiniert. Unter den Absolventen des Abraham Geiger Kollegs Potsdam war Rabbi Dr. Tom Kučera, der die Liberale Jüdische Gemeinde in München betreut. Der Vorstand der Freunde Abrahams gratulierte dazu mit folgendem Schreiben:

'Sehr geehrter Herr Rabbiner Dr. Kučera,

Sie wurden vor kurzem in Ihr neues Amt als Rabbiner der Liberalen Jüdischen Gemeinde München Beth Shalom eingeführt. Dazu möchten wir Ihnen und der Gemeinde Beth Shalom sehr herzlich gratulieren! Es freut uns, dass das liberale Judentum in seiner Heimat wieder weiter Fuß fasst, und dazu wünschen wir Glück und gedeihen, und den Segen des Allmächtigen.

Unsere Gesellschaftsfreunde Abrahams e.V. bemüht sich seit Jahren um die Förderung des interreligiösen Dialogs in München und darüber hinaus. Wir würden uns freuen, wenn wir in diesem Sinne Möglichkeiten einer Zusammenarbeit ins Auge fassen könnten.'

(aus: [ABRAHAMS POST 2007](#))

www.stefan-jakob-wimmer.de